

Département de l'Incineration: 1-215.

Département des Incendies: 324, 328, 331, 334.

22.—(24200) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit de \$20,000, payable \$995 par la Cité, et \$19,005 par les propriétaires intéressés, pour la construction d'un égout, dans la 11ème Avenue, entre la rue Masson et le Boulevard Rosemont.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

M. le Commissaire Côté laisse son siège.

23.—(23702) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et de Statistiques, déclarant que la plainte de MM. T. Christy et J. Power, au sujet d'une prétendue nuisance causée par le lavage des automobiles sur l'avenue Seymour, n'est pas fondée.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer les plaignants en conséquence.

24.—Soumise une communication de M. Charles Pinoteau, se plaignant de l'engagement d'un employé célibataire, aux terrains de Jeux de la Ferme Fletcher.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

25.—Soumis un rapport du Contrôleur et Auditeur de la Cité, recommandant le vote d'un crédit de \$114.35, pour rétablir au taux de leur classe respective, les salaires de deux lieutenants, un pompier et un assistant-pompier du Département des Incendies, suivant détails ci-dessous:

	Voté	Requis
2 Lieutenants, 8 mois, à \$1,150	\$1,476.72	\$1,533.33
1 Pompier, 8 mois, à \$1,050	671.25	700.00
1 Assistant-Pompier, 8 mois, à \$1,000 ..	637.68	666.67
	\$2,785.65	\$2,900.00
Différence		114.35

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite recommandation, ladite somme de \$114.35 devant être imputée sur la balance disponible du crédit voté pour salaires.

26.—(24111) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Damien Boileau, d'occuper le lot Cad. No. 497, subd. 325, quartier Saint-Denis, rue Mentana, pour y recevoir et emmagasiner des matériaux de construction.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder le permis demandé.

27.—(23967) Soumis un rapport du Surintendant de l'Éclairage, transmettant un estimé, au montant de \$125, du coût des additions et modifications à faire au système d'éclairage de l'Hôtel-de-Ville, ainsi que de la confection d'une inscription portant le mot "Bienvenue" à l'occasion de la réception à Son Eminence le Cardinal Bégin.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de le transmettre à la Commission de la Réception, pour qu'il y soit donné suite.

28.—(24020)—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies, en réponse à une plainte de M. Arthur J. Layzel, en rapport avec un incendie qui a éclaté chez lui.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et d'informer le plaignant, en conséquence.

Incineration Department: 1,215.

Fire Department: 324, 328, 331, 334.

22.—(24200) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, recommending that an amount of \$20,000 (payable, \$995.00 by the City and \$19,005.00 by the interested proprietors), be voted for the construction of a sewer, in 11th Avenue, between Masson and Rosemount Boulevard.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that a report be made to Council accordingly.

Commissioner Côté left his seat.

23.—(23702) Submitted a report from the Medical Health Officer, stating that the complaint made by Messrs. T. Christy et J. Power anent the nuisance which, they claim, is caused by the washing of automobiles on Seymour avenue, is not founded.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that complainants be informed accordingly.

24.—Submitted a communication from Mr. Chas. Pinoteau complaining that a batchelor has been engaged at the Fletcher Farm play ground.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of Parks for a report.

25.—Submitted a report from the City Comptroller and Auditor, recommending that an appropriation of \$114.35 be voted in order to fix at the rate of their respective class the salaries of two lieutenants, one fireman and one assistant-fireman, in the Fire Department, as per details hereunder:

	Voted	Required
2 Lieutenants, 8 months at \$1,150	\$1,476.72	\$1,533.33
1 Fireman, 8 months at \$1,050	671.25	700.00
1 Asst.-Fireman, 8 months at \$1,000 ..	637.68	666.67
	\$2,785.65	\$2,900.00
Difference		\$114.35

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said recommendation be approved, the said sum of \$114.35 to be charged against the available balance of the appropriation voted for salaries.

26.—(24111) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Damien Boileau be allowed to occupy lot Cad. No. 497, Subd. 325, St. Denis Ward, Mentana street, for the purpose of receiving and storing thereon building materials.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

27.—(23967) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, transmitting an estimate (amounting to \$125.00) of the cost of additions and alterations to the City Hall lighting system, as well as for the making of an inscription bearing the word "Bienvenue", on the occasion of the reception of His Eminence Cardinal Bégin.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that the same be transmitted to the Reception Committee for action thereon.

28.—(24020) Submitted a report from the Chief of the Fire Department in answer to a complaint made by Mr. Arthur J. Layzel, in connection with a fire which broke at his residence.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that complainant be informed accordingly.